



# Bertekad Mewujudkan Kawasan Bebas Korupsi

Optimis Raih Wajar Tanpa Pengecualian

Wali Kota Pontianak, Edi Rusdi Kamtono optimis bahwa pemerintahannya bisa kembali meraih opini wajar tanpa pengecualian untuk kedelapan kalinya dari BPK. Ia menarget kawasan bebas korupsi dapat terjaga termasuk di birokrasi akan bersih dan maksimal dalam pelayanan. Ungkapan tersebut dikatakan usai menyerahkan Laporan

**MIRZA, Pontianak**

"KOMITMEN saya, sinergi dengan BPK mesti terjalin semakin erat. Kedatangan kami untuk menyerahkan LKPD masing-masing. Mudah-mudahan Pontianak kembali mendapat WTP kedelapan kali dengan kualitas makin meningkat", ungkapnya.

Selain mengejar WTP, dirinya juga akan meningkatkan kawasan bebas korupsi di pemerintahannya dengan layanan bersih. Melihat apa yang sudah dilakukan Pemerintah Pontianak saat ini, ia kembali optimis, WTP akan diraih dan kualitas laporan penggunaan keuangan akan semakin baik jika bimbingan dari BPK dan BPKP dapat tersinergi.

Kepala Badan Keuangan Daerah Pontianak, Hendro menambahkan ada tujuh item yang jadi patokan BPK memberi WTP pada satu daerah.

◆ Ke Halaman 15 kolom 5



**LAPORAN:** Penyerahan laporan keuangan tahun 2018 oleh Wali Kota Pontianak kepada Kepala BPK Perwakilan Kalbar.

## Bertekad Mewujudkan Kawasan Bebas Korupsi

Sambungan dari halaman 9

Pertama, laporan realisasi anggaran, laporan perubahan saldo anggaran lebih, laporan operasional, neraca, laporan perubahan ekuitas dan laporan arus kas. "Ini yang jadi penilaian," terangnya.

Untuk laporan keuan-

gan Pemerintah Pontianak tahun 2018, sampai saat ini sudah lengkap. "Mudah-mudahan saja, dalam pemeriksaan BPK tak menemui kendala berarti," katanya.

Jikapun ada kendala, semisal kekurangan berkas laporan atau lainnya, maka semua jajaran Pemerintah Pontianak

siap memfasilitasi dengan memberi penjelasan dan konfirmasi pada BPK.

Ditanya soal WTP, ia masih optimis Pontianak kembali meraih WTP dalam penggunaan anggaran 2018. Ia juga berharap raih WTP tujuh kali ini dapat menular oleh empat Kabupaten lain yang belum meraih WTP. (\*)